

Zum Gedenken:

Ruhe in Frieden

**Am 13. September 2025 verstarb unser sehr
verdientes Gemeindemitglied Herr Erwin
Grathwol im Alter von 95 Jahren.**

*Von Redaktionsteam der Pfarrei
13. Sept. 2025*



**Die Pfarrei
Hl. Hildegard von Bingen,
Rhein und Nahe
nimmt Abschied**

Herr Grathwol war über Jahrzehnte in vielen Funktionen für die ehemalige Pfarrgemeinde Hl. Dreikönige Bingen-Kempton basierend auf seinem tiefen christlichen Glauben tätig. Er gehörte u.a. dem Pfarrgemeinderat an. Zudem war er 1992 einer der Gründerväter der Seniorengruppe 12 Apostel, die sich um die Außenanlagen rund um Kirche und Pfarrscheune kümmert. Dort arbeitete er jahrzehntelang mit, so lange es seine Gesundheit zuließ.

Der ganz besondere Dank der Pfarrei Hl. Hildegard von Bingen Rhein und Nahe gilt unserem lieben Verstorbenen für sein besonders langjähriges, segensreiches und ehrenamtliches Engagement rund um Kirche und Pfarrscheune Kempton.

Die Pfarrei wird dem verstorbenen Erwin Grathwol allzeit ein ehrendes Andenken bewahren.

Im Namen der Pfarrei Hl. Hildegard von Bingen, Rhein und Nahe und
des Gemeindeteams Hildegard Nord
Hiltrud Bollenbach